

Manuel Marrero lors d'échanges avec des membres des conseils d'administration municipaux de Baracoa et de Maisí.



o

La Havane, 29 juin (RHC) Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, poursuit aujourd'hui la révision des stratégies mises en oeuvre pour le développement des provinces orientales de l'île, ainsi que leur récupération après les fortes pluies et les inondations.

Le chef du gouvernement a entamé la veille sa quatrième visite gouvernementale à Guantánamo, dans le cadre d'une tournée qui le mènera également à Santiago de Cuba, dans le cadre des efforts visant à promouvoir le progrès du pays à partir des territoires, en tirant profit de leur potentiel.

Il a notamment évalué le programme de logement, la situation des transports publics, la production alimentaire et les effets de la sécheresse dans la région de Guantanamo.

Avec les autorités de la municipalité de Baracoa, M. Marrero a passé en revue les initiatives visant à améliorer les transports publics et l'alimentation de la population, entre autres liées au développement socioculturel des communautés.

L'analyse de la situation du logement a permis de constater que 53 % des logements sont classés comme passables ou médiocres et que le programme de subventions ne progresse pas comme il le devrait.

À l'hôtel Porto Santo, le Premier ministre a vérifié la stratégie de développement du tourisme, un secteur qui, selon M. Marrero, devrait jouer un rôle de premier plan pendant la saison estivale, en tirant parti de la richesse naturelle de la municipalité de Guantanamo.

Il a également visité la chocolaterie Rubén Suárez et l'Empresa Agroforestal y Coco, cette dernière produisant, collectant, transformant et commercialisant des produits agricoles et leurs dérivés.

Lors de ses visites, le Premier ministre a insisté sur la nécessité d'associer les stratégies locales à la résolution des problèmes les plus urgents de la population.

Les ministres de la Culture et de la Construction de la nation caribéenne, Alpidio Alonso et René Mesa, respectivement, ainsi que le président de l'Institut national des ressources hydrauliques, Antonio Rodríguez, accompagnaient M. Marrero lors de ces visites de travail, de même que d'autres fonctionnaires et autorités locales (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/326907-manuel-marrero-lors-dechanges-avec-des-membres-des-conseils-dadministration-municipaux-de-baracoa-et-de-maisi>



Radio Habana Cuba